

Concluye encuentro internacional de Academias de Ballet



El espectáculo de cierre estuvo dedicado a la maestra y directora de la Escuela Nacional de Ballet, Ramona de Saa. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 28 jun (RHC) La 26 edición del Encuentro Internacional de Academias de Ballet concluyó con una gala transmitida en las redes sociales del Centro Nacional de Escuelas de Arte y del sistema de instituciones culturales de Cuba.

El espectáculo de cierre estuvo dedicado a la maestra y directora de la Escuela Nacional de Ballet, Ramona de Saa, quien se refirió al éxito del evento y agradeció a todos los implicados en su ejecución.

La cita, que sesionó durante siete días, reunió por las plataformas virtuales a intérpretes de la especialidad de una veintena de países; así como a aficionados y especialistas de la danza de Cuba y el mundo. (Fuente: [Radio Rebelde](#))



Radio Habana Cuba